

主な議案の紹介

令和3年度補正予算
一般会計(主な補正項目)
ヤングケアラーの実態を把握するため、市立学校の児童生徒を対象としたアンケート調査に要する経費490万円を追加するもの。
新型コロナウイルス感染症の拡大に対応するため、宿泊療養施設運営に要する経費1億7441万6千円を追加するもの。
人事
教育委員会の委員の任命
山田 理恵
農業委員会の委員の任命
柴田 市郎
人権擁護委員候補者の推薦
山内 修 齋藤 弘美
伊藤 弘行 齋藤 弘美
監査委員の選任
鎌田 城行

自由民主党

岡部 恒司 議員

市長が2期目に重視する施策は何か
問 市民や地域経済が先の見えないうちで暮らして疲弊し、不安を募らせている今こそ、未来に希望を抱くことができる施策が強く望まれていると考えます。市長が2期目に重視する施策について伺う。
答 女性や若い世代の社会的孤立の防止や子育て支援に加え、スパーシティ構想や都心再構築等、



ガス事業民営化に向けたしっかりとした検証を

問 適切な優先交渉権者なしという結果から、ガス事業民営化に当たり、市が「公」として求めたことと応募者が「私」として求めたことに大きなずれがあったと読み取れる。答申内容も踏まえ、これまでの進め方の検証が必要だが、市長の結果の受け止めと今後の対応を伺う。
答 ガス事業の民営化は、事業の持続的な発展はもとより、市民サービスの向上や地域経済活性化に資するとの思いで進めてきたことから、大変残念。年度内を目途

問 適切な優先交渉権者なしという結果から、ガス事業民営化に当たり、市が「公」として求めたことと応募者が「私」として求めたことに大きなずれがあったと読み取れる。答申内容も踏まえ、これまでの進め方の検証が必要だが、市長の結果の受け止めと今後の対応を伺う。
答 ガス事業の民営化は、事業の持続的な発展はもとより、市民サービスの向上や地域経済活性化に資するとの思いで進めてきたことから、大変残念。年度内を目途

公明党

鎌田 城行 議員

入院待機者のための酸素センター等の設置を進めよ
問 入院待機中の新型コロナウイルス感染者の容態悪化時に酸素投与の応急措置を行う「酸素センター」の設置を進めるべき。
答 新型コロナウイルスの療養は、症状に応じて入院または宿泊療養を原則とし、極力自宅療養を行わないこととしている。県設置の宿泊療養施設では医療スタッフが常駐す



宮城県抗体力カテル療法センター(宮城県より提供)

問 未来を担う青年を支援する教育ローンの利子補給、奨学金返還支援事業の執行状況を伺う。また、県が新設した「みやぎ結婚支援センター」への市の関わりを求める。仙台区の未来を担う青年の安心を保障する支援策
答 教育ローンの利子補給は、令和元年度が80万・95万円余、令和2年度が73万・86万円余を補給し、奨学金返還支援事業は、令和元年度は

問 PCR検査センターを泉区と太白区に増設することや、市が検査費用の一部を補助することで希望する人が気軽に検査を受けられるよう、検査体制を充実すべき。
答 検査センターの増設は、利便性が向上する一方で、場所の選定や整備等に課題がある。検査費用は一般の検査より低く抑えられてお

日本共産党

嵯峨 サダ子 議員

問 「仙台ふるさと応援寄附」への寄附金が増えたことで浮いた一般財源で、農家から米を買い上げ、地場の食料品をセツトにしてコロナ禍で苦しむ学生や児童扶養手当受給世帯等に届けるべき。
答 大学生等には、国の学生支援緊急給付金や給付型奨学金の拡充を含めた高等教育の修学支援新制度による支援、困難を抱える子育て家庭には、米を含む食料品の配布も合わせたアウトリーチ支援等もしてきた。提案の趣旨を生かした方策は想定し

せんだい自民党

佐々木 心 議員

市長選挙の投票率と2期目の覚悟
問 市長選挙の投票率に対する認識と改善策および2期目の覚悟について、市長の所見を伺う。
答 投票率の低さ等については、コロナ禍も要因と考えられるが、市政自体に対する市民の関心も影響したのではと重く受け止めている。投票率の改善には、有権者の意識啓発等の観点から取り組んでいるが、



市内2病院の現地存続のための支援や移転となった場合の候補地の用意を

問 東北労災病院・仙台赤十字病院の現地存続のための支援や、仮に移転となった場合の移転候補地を用意する意思があるのか伺う。
答 まずは、県に、方針の根拠となる情報の本市への提供と、市民等への説明や意見交換の場を持つことを強く求める。また、関係自治体との情報交換や各医療機関の運営状況等の分析の実施に加え、市民等の意見も伺いながら本市としての具体的な対応を速やかに検討する。その他の主な質疑項目

問 新型コロナウイルスの感染拡大による医療崩壊を防ぐために、臨時医療施設等による医療提供体制の強化を図るべきではないか、伺う。
答 本市では、陽性患者の症状に応じ、入院または宿泊療養施設での療養を原則としており、宿泊療養施設においては医療スタッフが24時間常駐し、酸素濃縮器の配備など、



オンライン授業の様子

問 ガス事業民営化に係る優先交渉権者なしの判断は妥当。民営化によるサービス向上の具体性を示せなかったことが問題ではないか。
答 これまでも、ガス局ホームページや広報誌「くらしの炎」を活用し周知に努めてきたが、民営化の推進に当たり、利用者の理解を得ながら進めることは重要であ

代表質疑

議案に対する各会派の代表質疑の中から
主な質疑と答弁の要旨などを掲載しています。

会派別議案賛否一覧表

Table with columns for Party Name, Proposal Number, and Approval/Rejection Status. Includes parties like 自由民主党, 公明党, 市民フォーラム, etc.